

Incidentes en cárcel de máxima seguridad

En medio de incidentes fueron trasladados ayer a celdas individuales los reclusos que se encuentran en la sección de alta seguridad de la Penitenciaría, medida correspondiente a la continuación de la implementación de ese recinto que albergará a un total de 60 personas aproximadamente.

La información la proporcionó ayer una procuradora del Codepu a miembros de la Coordinadora por el Cierre de la Cárcel de Alta Seguridad, la cual anunció, además, nuevas

movilizaciones contra ese presidio. Gendarmería no entregó información

De acuerdo con las informaciones oficiosas, los incidentes en el penal se produjeron en momentos en que una cantidad indeterminada de presos era trasladado a otra sección del recinto, para cumplir con el objetivo institucional de mantener a cada uno de ellos en celdas individuales.

Se indicó igualmente que uno de los presos debió ser internado en el hospital penitenciario.